

Toyota produziert Hybridgetriebe in Polen

Toyota produziert Hybridgetriebe ab sofort auch in Polen. Bei Toyota Motor Manufacturing Poland (TMMP) in Walbrzych (Waldenburg) wurde eine Fertigungslinie eröffnet. Die aktuell vierte Getriebegeneration kommt vor allem im C-HR Hybrid sowie im neuen Corolla Hybrid zum Einsatz. In Verbindung mit weiteren Investitionen werden etwa 600 neue Arbeitsplätze geschaffen.

Walbrzych ist das erste Werk außerhalb Asiens und erst das zweite außerhalb Japans, das die Hybridgetriebe produziert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion von Hybridgetrieben im polnischen Toyota-Werk Walbrzych.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Produktion von Hybridgetrieben im polnischen Toyota-Werk Walbrzych.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Produktion von Hybridgetrieben im polnischen Toyota-Werk Walbrzych.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Produktion von Hybridgetrieben im polnischen Toyota-Werk Walbrzych.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota-Werk Walbrzych in Polen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota